
数少ない歴史ある伝統芸術団です。

芸術団の皆様は、名古屋に到着されて最初の食事が同歓迎会

歌い、大盛況のうちにお開きとなりました。
ユン・ソクジュン院長と堀江会長

６月２２日（月）札幌かに本家金山店に於いて、全羅北道立

国学院芸術団歓迎会の夕べが、当協会の主催により開催され

ました。同芸術団は、韓国伝統文化の聖地である全羅北道に

て１９８６年に設立され、公演は毎年１００回以上行われる

平成27年
7月号

全羅北道立国学院
芸術団歓迎会の夕べ

だった事もあり、かに料理に大変満足した様子でした。

また、日韓友好の意味を込めて、最後に全員でアリランを

駐名古屋大韓民国総領事館
権相熙（クォンサンヒ）領事（右）
禹炳旭（ウビョンウク）領事（左）

左から、全羅北道立国楽院ユン・ソクジュン院長、
駐名古屋大韓民国総領事館朴煥善（パクファンソン）総領事

堀江会長、名古屋市議会議員渡邉義郎先生、
名古屋市議会議員中里高之先生



平成27年7月27日 平成27年度第1回理事会（於：アイリス愛知）

協力体制が構築できる」と期待を示しました。
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易という両国の同じような産業構造は結果的に互いの

利益にならず、分業の強化で相互発展できる」と指摘

した上で「名古屋・愛知から日本全体に通じる両国の

国際交流音楽祭（於：菊泉院）同音楽祭は日韓経済文化交流協会が協賛しています平成27年7月12日

平成27年7月15日

もので韓国の24の企業関係者ら180人が参加しました。

愛知県の大村知事は「情報の共有を通じて、新しい

平成27年7月1日～2日 愛知（日本）・韓国経済交流会議（於：グランコート名古屋）

ビジネスチャンスにつながれば幸い」と挨拶し、韓日

経済協会の李鐘允（イジョンユン）副会長は「加工貿

お問い合わせはh-sawada@horie-research.co.jpまでどうぞ。

協会活動の報告・予定

（財）韓日経済協会 李鐘允（イジョンユン）
副会長と堀江会長

日韓国交正常化50周年を記念し、両国の経済交流の

発展を目指す「愛知（日本）・韓国経済交流会議」が

7月1日、グランコート名古屋にて開催されました。

これは、愛知県が日韓の経済団体等と連携して開いた

平成27年7月11日 日韓親善協会シンポジウム（於：名古屋国際センター）

第41回 韓日歴史・文化フォーラム（於：愛知韓国人会館、講師：朴煥善総領事）

愛知（日本）・韓国
経 済 交 流 会 議


